

La communauté des jésuites a la tristesse de faire part du décès de leur confrère

Le Père

Frans VAN DER LUGT SJ

assassiné le 7 avril 2014 à Homs (Syrie).

D'origine hollandaise, le Père van der Lugt se trouvait en Syrie depuis 1966.

Malgré les dangers, il avait spontanément décidé de demeurer à Homs en solidarité avec les familles chrétiennes et musulmanes restées sur place depuis le début du conflit. Très engagé dans le dialogue interreligieux, il considérait la Syrie comme sa «deuxième patrie».

«Là où le peuple meurt, meurent également avec lui ses fidèles pasteurs».

Une eucharistie sera célébrée en souvenir du Père van der Lugt lundi 14 avril à 19 heures dans la chapelle du Centre Saint-Boniface, 14 av. du Mail à Genève.